

# Beiträge zur Unternehmensgeschichte

Die Beiträge zur Unternehmensgeschichte sind eine der renommiertesten unternehmenshistorischen Schriftenreihen im deutschsprachigen Raum. Die 1997 von Hans Pohl gegründete Reihe widmet sich methodisch und theoretisch fundierten Untersuchungen zur Unternehmensgeschichte in Deutschland, Europa und außerhalb Europas. In den Beiträgen zur Unternehmensgeschichte werden herausragende unternehmenshistorische Studien, insbesondere Qualifikationsarbeiten publiziert. Themen der Reihe sind die Geschichte einzelner Unternehmen sowie die Entwicklung von Wirtschaftsbranchen und -sektoren vor dem Hintergrund gesellschaftlicher, sozialer und wirtschaftlicher Kontinuitäten und Zäsuren. Ihr chronologischer Schwerpunkt ist das 18. bis 20. Jahrhundert.

Die Schriftenreihe verfolgt einen interdisziplinären Ansatz. Sie verknüpft unternehmens-, wirtschafts-, sozial- und kulturhistorische Fragestellungen und Ansätze, um so einen Beitrag zu einer problemorientierten, quellenbasierten, national und international vergleichenden Unternehmensgeschichte zu leisten.

Herausgegeben von **Carsten Burhop, Boris Gehlen, Günther Schulz und Mark Spoerer.**



Manuskriptvorschläge richten Sie an unsere Programmplanung oder an das Herausgebergremium. Das Manuskript darf bisher nicht veröffentlicht sein (auch nicht in anderen Sprachen) und während des Begutachtungsverfahrens nicht andernorts zur Publikation eingereicht werden.